

私たちちは、11月9日11日にかけて奈良・京から大阪に行ってきました。東大寺では、金剛力士像を見て、奈良公園では、鹿を見て驚きました。薬師寺ではお坊さんのお説法を聞き、薬師寺のことや分物をもらいました。有名な芸人さんのおしゃべりは一段と面白かったです。支えてくれた人との温かさを感じることができ、とても楽しい思い出になりました。

私たち、6年生の県外修学旅行で今年は行けませんでした。本当に良かったです。修学旅行を通して様々な話をしたり、仲を深めることができます。自主研修で京都の有名な所をまわって楽しかったです。私たちのバスを3本乗り遅れてしましましたが、班にいたちと協力して時間内に戻ることができました。時間を意識して行動することの大切さを経験することができました。これから計画立て、実際目に見て学習旅行を通じて貴重な経験をすることができました。

2年2組

首藤未咲



オープンスクール

10月24日～27日の4日間オープンスクールがありました。



みんな真剣に聞いています

あいさつ運動

2学期が始まった9月5日、あいさつ運動が行われました。



大分市新人大会

〈剣道女子〉

フレッシュの部

優勝 黒川 明澄

〈剣道男子〉

一般の部

ベスト8 小嶋 紗那

フレッシュの部

優勝 藤島 美空

〈水泳〉

50m平泳ぎ・100m平泳ぎ

3位 佐藤 愛莉

〈柔道〉

個人戦

2位 佐藤 結奈

〈新体操〉

個人戦

1211位 阿部 星奈

〈バスケットボール男子〉

ベスト8

〈ソフトテニス男子団体〉

ベスト8

編集後記

広報部

(鶴原・阿部・吉岡・若狭)

文化部

2学期は文化発表会や修学旅行など、生徒や先生達にとっても大きなイベントが沢山あつた学期でした。その他の学校行事など久しぶりに開催されるものも多く、徐々に通常に戻っていました。取材にご協力いただいた方々に感謝申し上げます。